



Foto: Stefan Ruef

Der Elvis-Kult lebt! Und zwar nicht nur in Graceland, der Heimstätte des King of Rock 'n' Roll, sondern auch hier bei uns in Tirol: Nach zwei Jahren Pause gastiert heute Abend wieder die „Elvis Las Vegas Show“ in St. Johann. Ab 20 Uhr schallen die unvergesslichen Ohrwürmer der Musik-Legende über den Hauptplatz: Auf „In the Ghetto“, „Jailhouse Rock“, „It's now or never“, „Love me tender“, „Suspicious Mind“ und mehr dürfen sich die Besucher freuen. Die Show ist damit ein Muss für alle Fans des Rock 'n' Roll und des unsterblichen Königs dieser Musik, Elvis Presley. Weitere Infos: www.elvislasvegasshow.com